

Les pays de l'ALBA appuient le Venezuela au Conseil de l'ONU pour les droits humains



Nations Unies, 29 septembre, (RHC).- Les pays membres de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des peuples et les groupes africain et arabe du Conseil de l'ONU pour les Droits Humains ont exprimé dans la ville suisse de Genève, leur appui au gouvernement du Venezuela.

Ces organisations ont émis des déclarations exprimant le soutien au gouvernement vénézuélien dans ses efforts pour préserver la paix et garantir la démocratie et le respect des droits humains et des libertés fondamentales.

Ces organisations demandent le respect de la souveraineté du Venezuela, et le respect des principes de non ingérence dans les affaires intérieures des États et de la libre détermination des peuples.

Ces mouvements dénoncent les tentatives d'utiliser le Conseil des Droits Humains pour intervenir dans les affaires intérieures d'un pays libre et indépendant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107198-les-pays-de-lalba-appuient-le-venezuela-au-conseil-de-lonu-pour-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba